



# Aménagements du cœur de village d'Odars



Le 13 décembre 2026, la commune d'Odars a officiellement inauguré le Cœur d'Odars, aboutissement de plusieurs années de réflexion, de concertation et de travaux.

Ce projet de réhabilitation a permis de transformer deux bâtiments majeurs du centre-bourg — la Maison des Associations et l'ancien atelier communal — en un pôle associatif, intergénérationnel, récréatif et culturel au service de tous les habitants.

L'ambition était claire :

- améliorer le cadre de vie,
- renforcer le lien social,
- faciliter l'accès à la culture,



- dynamiser le cœur du village,
- inscrire la commune dans une démarche forte de transition écologique.

Aujourd'hui, ces objectifs sont devenus réalité.

**Visualiser le dossier complet : REPENSER LE CŒUR D'ODARS** un projet structurant

Article de La Dépêche du Midi

Article La Voix du Midi

**Ce projet Cœur d'Odars a été cofinancé avec les partenaires :**

- **Le Conseil Départemental,**
- **Le Fonds Vert,**
- **L'Union Européenne (Feder),**
- **La Région Occitanie,**
- **La Commune d'Odars**

